



## Beschäftigte von Airbus Helicopter demonstrieren für die Zukunft ihrer Arbeitsplätze

Da die Bundesregierung vermehrt Flugzeuge und Hubschrauber aus der US-Produktion beschafft, fürchten die Mitarbeiter von Airbus Helicopter um die Zukunft ihrer Arbeitsplätze.

Unter dem Motto "Für unsere Sicherheit" demonstrierten am vergangenen Freitag rund 3000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf dem Werksgelände gegen eine einseitige Einkaufspolitik der Bundesregierung.

Martin Gnad Vorsitzender des Betriebsrats: „Die Bundesregierung hat ein Sondervermögen von 100 Milliarden Euro für die Modernisierung der Bundeswehr aufgelegt. Doch bei uns kommt davon wenig an. Deshalb waren die Kolleginnen und Kollegen heute draußen.“

Nach Überzeugung der IG Metall gefährdet die Bundesregierung mit dieser Einkaufspolitik, die Zukunftsfähigkeit der deutschen Luftfahrtindustrie und erhöht die Abhängigkeit von den USA. Dies ist auch unter sicherheitspolitischen Gesichtspunkten fragwürdig.



**FÜR FRAGEN UND WEITERE INFORMATIONEN STEHT DIE IG METALL AUGSBURG GERNE ZUR VERFÜGUNG**

Am Katzenstadel 34, 86152 Augsburg

Tel.: 0821/72089-0, E-Mail: [augsburg@igmetall.de](mailto:augsburg@igmetall.de), Internet: <https://augsburg.igmetall.de>, V.i.S.d.P.: Roberto Armellini